
Ratsherr Westphal-Garken bringt den Antrag ein und begründet ihn. 

 

Ratsherr Kühl spricht sich gegen den Antrag aus, da aus der Vorlage zu TOP 50 zu entnehmen 

sei, dass die Richtlinie einem ständigen Anpassungsprozess unterliege und die Stadt seines 

Erachtens schon auf einem guten Weg sei. 

Ratsherr Joost schließt sich diesen Ausführungen an und gibt zu bedenken, dass mit dem 

Antrag eine neue Stelle geschaffen werden soll, für die Fördermittel lediglich in Aussicht 

stünden. Die aktuelle Haushaltslage lasse dies nicht zu. 


